

## LA GOMERA

# Más de 40 empresas locales se dan cita este fin de semana en Exposaldo

Durante los días 12 y 13 de noviembre, la Plaza de Las Américas acogerá una zona comercial, con exposiciones, talleres, degustaciones de productos y actuaciones

### El Día

SANTA CRUZ DE TENERIFE

La Gomera celebra el próximo sábado 12 y domingo 13 de noviembre una nueva edición de Exposaldo. Se trata de la principal feria de saldos que organiza el Cabildo junto al Ayuntamiento de San Sebastián, la Delegación de la Cámara de Comercio en la Isla y la Asociación de Empresarios y Comerciantes de La Gomera (AEG), y que reúne a más de 40 iniciativas empresariales de la isla para incentivar el consumo local.

El presidente de la Institución, Casimiro Curbelo, destacó la importancia de este evento «que se convierte en la mayor feria de cuantas acontecen en la isla en relación a la venta de productos de liquidación y ofertas de artículos de fin de temporada a precios atractivos, y que permite crear un espacio en el que los establecimientos puedan fomentar sus ventas, impulsando así un sector que progresivamente se va recuperando».

Exposaldo nace con el objetivo de promocionar y dinamizar el sector comercial a través de una serie de acciones promocionales que ayuden a fomentar las compras y captar nuevos clientes, además de consolidar, de forma gradual, el de-



Cartel Exposaldo La Gomera 2022. | E.D.

sarrollo comercial de los municipios, y que esto sirva de apoyo al tejido empresarial de la isla.

El consejero insular de Comercio, Miguel Melo, detalló que «junto al espacio dedicado a la comercialización, se dispone de una programación de actividades de ocio, entre las que se incluyen exposiciones fotográficas, degustaciones y muestras gastronómicas, talleres para niños y adultos y actuaciones musicales en vivo».

Desde las 10:00 de la mañana hasta las 21:00 horas del sábado 12 de noviembre, y desde las 10:00 hasta las 15:00 del domingo 13, la Plaza de Las Américas de San Sebastián acogerá un espacio comercial donde los visitantes podrán realizar sus compras mientras disfrutan de actividades tanto para el público infantil como para adultos.

Así, la jornada del sábado 12 comenzará a partir de las 10:00 horas con la exposición fotográfica *El vestido blanco*, de Michelle Fuertes Medina, fotógrafa freelance afincada en La Gomera, en la que trata de denunciar la violencia de género. Entre las 10:00 y las 12:00 horas, el equipo de Capital Radio emitirá en directo un programa especial con motivo de la Feria Exposaldo y, a las 11:30 horas será la inauguración oficial.

San Sebastián sigue su apuesta por la promoción de espacios de ocio alternativo

### El Día

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Este sábado, 12 de noviembre, vuelve una nueva entrega de *San Sebastián-Espacio Joven*. El Auditorio Municipal de San Sebastián de La Gomera, recibirá a tres grandes figuras del fútbol canario, para que compartan sus experiencias con la juventud del municipio. El encuentro será a partir de las 18:00 horas. Es una actividad organizada por el Ayuntamiento capitalino, de entrada libre y carácter gratuito.

El alcalde, Adasat Reyes, enfatiza que el objetivo del programa de Ocio Alternativo es «ofrecer al colectivo juvenil del municipio un amplio abanico de alternativas de ocio y bienestar, complementando así las labores de intervención y prevención en adicciones que ejecuta el Departamento de Servicios Sociales e Igualdad de la Corporación local».

La concejala de Servicios Sociales e Igualdad, Vanesa Vizcaíno Vera, invita a la ciudadanía a sumarse a la que será la sexta entrega de este proyecto.

Esta entrega contará con la participación de Younousse Diop, exjugador del CD Tenerife. Es un joven senegalés que llegó en patera en el año 2006, con 12 años de edad.

## EL HIERRO

# El Pleno del Cabildo aprueba el Plan Hidrológico de la isla 2021-2027

### El Día

SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Pleno del Cabildo de El Hierro, reunido en sesión ordinaria el pasado lunes, acordó aprobar el Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica de El Hierro Tercer Ciclo (Ciclo de Planificación 2021-2027), un documento de gran trascendencia para la eficaz gestión del agua en la isla, tal y como pusieron de relieve tanto el presidente como los distintos portavoces de los diferentes grupos con representación en la Institución.

El Plan, correspondiente con el periodo 2021-2027 de la demarcación hidrográfica de El Hierro, además de la memoria técnica, se acompaña de un documento normativo que regulará todos los aspectos jurídicos, técnicos y administrativos vinculados al agua, el dominio público y el patrimonio hidráulico de la demarcación.

«Se trata de un intenso estudio técnico que nos ayudará a planificar la gestión de este bien tanpreciado para los herreños y que vuelve a enfatizar sobre la importancia de mantener el debido equilibrio entre la extracción de agua desde el acuífero y la alternativa de la desalación, que ganará en eficacia y eficiencia para, preciamente, no poner en riesgo el potencial natural de agua que existe bajo el subsuelo de la isla», explicó el presidente del Cabildo de El Hierro, Alpidio Armas, al finalizar la sesión.

Los consejeros también dieron luz verde al Plan de Gestión del Riesgo de Inundación de la Demarcación Hidrográfica de El Hierro, Segundo Ciclo (Ciclo de Planificación 2021-2027), presentado por el Consejo de Aguas de El Hierro, otro documento de vital trascendencia, sobre todo, en materia de planificación y prevención de catástrofes por fenómenos meteorológicos adversos.



Balsa en El Hierro. | E.D.

## ANUNCIO

«El Consejo de Administración «Cantera Base 1939 Canarias, SAD», según acuerdo de 26 de Octubre de 2022 convoca Junta General Ordinaria de accionistas a celebrar en La Laguna, en el domicilio social, sito en C/ Mercedes s/n, Pabellón Insular Santiago Martín, el día Martes 13 de Diciembre de 2022 a las 19:00 horas en primera convocatoria y el Lunes 19 de Diciembre de 2022 a las 20:00 en el mismo lugar, en segunda convocatoria, para deliberar y adoptar los acuerdos con arreglo el siguiente



### ORDEN DEL DÍA:

1. Informe del Presidente.
2. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales correspondientes al ejercicio cerrado a 30 de Junio de 2022, así como la gestión de la administración en el mismo período.
3. Aplicación del estado de pérdidas y ganancias correspondientes al ejercicio cerrado a 30 de Junio de 2022.
4. Nombramiento Auditor.
5. Delegación de facultades para la formalización, ejecución e inscripción de los acuerdos que se adopten.
6. Redacción, lectura y, en su caso, aprobación del acta de la reunión.

Derecho de información: A partir de la publicación del presente anuncio, cualquier socio podrá obtener de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la misma como son las cuentas anuales, informe de gestión y el informe del auditor de cuentas.

Podrán asistir a la Junta, los titulares de al menos cinco acciones que las tuvieren inscritas en el libro registro de acciones, pudiendo hacerse representar por medio de otro accionista, siempre que dicha representación conste por escrito y con carácter especial. Los titulares de acciones en número inferior al mínimo exigido anteriormente podrán agruparse hasta alcanzar el mínimo exigible. Con este fin, los accionistas deberán solicitar y obtener de la sociedad la correspondiente tarjeta de asistencia, lo que pueden hacer personándose con anterioridad al día de celebración de la Junta General, en las oficinas de la sociedad.

En La Laguna, a 1 de Noviembre de 2022.  
Félix Hernández Rodríguez.  
Presidente Consejo Administración.